

○ La Fundación Carreras se hace cargo del trasplante de médula de Isabel

La **Fundación Carreras** se hará cargo de todos los gastos que ocasione el trasplante de médula de la vecina de Torralba de Calatrava, **Isabel Cano Morales**. Por este motivo la comisión que varios vecinos de esa localidad habían creado para canalizar las ayudas para conseguir los fondos que hicieran posible la intervención quirúrgica ha quedado disuelta. Esta comisión informó recientemente que la Fundación Carreras *"no recibe ni cobra cantidad alguna por ningún concepto, y específicamente, en relación con la búsqueda y obtención de médula ósea de donantes no emparentados"*. También los vecinos de Torralba inmersos en esta acción humanitaria piden disculpas por *"empañar sin intencionalidad la labor que realiza la Fundación Internacional, así como a los medios de comunicación y a todas las personas que se han interesado en este caso"*.

○ Gabriel Miguel, candidato favorito

A la hora de cerrar estas líneas, aun no se habían concluido las negociaciones para la confección de una lista de integración al Congreso Local del Partido Popular que se celebró el pasado sábado cinco de febrero en un hotel de la capital. Aunque la idea del acuerdo entre los dos candidatos en liza, **Gabriel Miguel Mayor** y **Emilio Nieto**, seguía en pie el pasado jueves, tampoco se descartaba que en la cita del sábado se presentaran finalmente dos listas. A esas alturas de la semana, **Gabriel Miguel** era el que dominaba la situación al ser en teoría el candidato que contaba con más apoyos. **Emilio Nieto** era proclive al pacto, cediendo, según pudo saber esta revista a la condición de que **Miguel** encabezara la candidatura. Donde había más problemas era en el resto de puestos hasta completar los veintidós que la nutren. Desde la cúpula provincial del partido se seguía intentando que finalmente al Congreso llegara una candidatura de integración entre los dos aspirantes, después de descartarse la presentación de la alternativa conocida como tercera vía, en la que habían estado trabajando algunos concejales del Ayuntamiento de Ciudad Real encabezados por **Julián López Camarena** e **Isidoro García Tapia**. Tanto el presidente provincial, **Francisco Gil** como el secretario, **Jesús Garrido** confiaban que finalmente se llegara a una lista única.

○ Detenidos por profanar tumbas

Varios jóvenes de Malagón fueron detenidos la semana pasada por fuerzas de la Guardia Civil acusados de haber profanado dos tumbas del cementerio de esa localidad. Los hechos ocurrieron en la noche del 26 al 27 de enero y los detenidos fueron **B.G.T.G.**, **C.M.S.**, **J.C.M.G.R.** y **A.B.V.**, de edades comprendidas entre los veintitrés y los veinticinco años. Según ha podido saber esta revista los chavales prendieron una hoguera junto a la lápida de un amigo y rompieron varias tumbas. La Guardia Civil pudo detenerlos gracias a las manchas de sangre que uno de ellos había dejado al caer accidentalmente dentro de una de las tumbas. Los jóvenes son también presuntos responsables de un robo cometido en la localidad.



SUSPICACIAS ANTE UNA DEMORA

A través de un fax enviado a esta redacción, el delegado provincial de Agricultura de la Junta de Comunidades, **Antonio Mompó**, negó rotundamente que él conociera el informe que sobre el presunto cobro fraudulento de las ayudas a los cultivos herbáceos están realizando dos técnicos de la delegación que él dirige, tras la denuncia presentada por el agricultor de Miguelturra, Eduardo García, contra el presidente de la Cooperativa de esa localidad, Ofelio López.

Sin entrar a discutir la respuesta que **Antonio Mompó** ha dado a un comentario breve que apareció en estas mismas páginas hace tres semanas, si querría aportar algunas reflexiones sobre este asunto. En primer lugar, causa extrañeza la demora en la resolución de un expediente que se inició el día 22 de diciembre del pasado año, cinco días después de presentada la denuncia por el agricultor de Miguelturra, cuando dos técnicos de la Delegación visitaron las parcelas donde presuntamente **Ofelio López** sembró el girasol, según el mismo aseguró a esta revista, aportando además soportes documentales (facturas de semillas y de trabajos de siembra), que apoyaban su explicación.

Al parecer, **Mompó** justifica el retraso en la resolución del expediente por la frenética actividad que su departamento desarrolla en estos momentos con motivo de la tramitación de las ayudas de la PAC. Aunque casi todo el mundo coincide en destacar que las irregularidades en la percepción de este tipo de ayudas suelen ser numerosas, este caso trasciende la generalidad, al estar protagonizado por un destacado miembro del sector cooperativista de Castilla la Mancha, quién además es teniente de alcalde por el PSOE en el Ayuntamiento de Miguelturra.

Sin conocer el contenido del informe oficial no voy a caer en la tentación de adjudicarme un papel que no me corresponde, a pesar, de tener indicios más que fundados de que la denuncia del agricultor migueltureño no ha sido gratuita. Pero lo que si se puede exigir desde un medio de comunicación a una Administración Pública es la rápida resolución de un tema que ha puesto en entredicho, precisamente por la percepción de unas ayudas que se han convertido en vitales para el mantenimiento de la actividad de miles de agricultores tras la entrada en vigor de la reforma de la PAC, a uno de los máximos responsables del sector cooperativo en esta región. En este caso no es una anécdota que **Ofelio López** sea además de presidente de la Cooperativa de Miguelturra, presidente de CERESCO, sociedad que agrupa a once cooperativas del sector cerealístico de la provincia y presidente del sector de cereales de UCAMAN. La mejor forma de evitar susceptibilidades es resolviendo rápidamente el expediente, así se sabrá si **Ofelio López** ha sido víctima de una venganza, justificación que el esgrimió en su defensa en el reportaje publicado por esta revista hace unas semanas o si por el contrario actuó fraudulentamente, cobrando un dinero que no le correspondía. Las magníficas relaciones de UCAMAN y CERESCO con la consejería de Agricultura no trabajan a favor de evitar esas susceptibilidades